

Compromiso Social

APOYO INTEGRAL DURANTE LA EMERGENCIA SANITARIA

MIENTRAS SE MANTIENEN LAS ATENCIONES SOCIALES Y UN APOORTE SOLIDARIO PARA LOS TRABAJADORES DESEMPLEADOS, LA CChC HA DISPUESTO TAMBIÉN EL ACCESO A UNA ATENCIÓN MÉDICA PREFERENTE PARA QUIENES PUEDAN ESTAR CONTAGIADOS CON COVID-19 Y PCR MASIVOS PARA AYUDAR A UN RETORNO SEGURO A LAS OBRAS DE CONSTRUCCIÓN.

Por Beatriz Espinoza_Foto Vivi Peláez.



La CChC está comprometida con apoyar el trabajo seguro en la construcción, a través de la implementación de protocolos y otras acciones en obras.

En los últimos meses, la CChC ha mantenido e impulsado su preocupación por los trabajadores de la construcción, a raíz de la paralización y suspensión de obras debido a las restricciones sanitarias impuestas con motivo de la pandemia del Covid-19. Es por ello que, a través de la Fundación Social CChC, ha dispuesto de asistentes sociales para asesorarlos en el acceso y postulación a los beneficios públicos y privados disponibles, y en tener mayores oportunidades de capacitación y empleo.

“Hemos reforzado y potenciando el programa de apoyo al trabajador cesante, no solo respecto de la cantidad de personas que se han atendido a través de la Fundación Social, sino también respecto de la mantención de ese apoyo por varios meses”, explica Patricia Aranda, gerente del Área Social de la CChC.

De esta manera, hasta el momento se han realizado más de 81.000 atenciones a trabajadores cesantes en todo el país. De esta cantidad, 38.253 corresponden a una primera intervención y 42.847 son de seguimiento, orientadas a conocer si el trabajador continúa o no desempleado.

A su vez, 24.770 trabajadores han recibido ya por segunda vez el aporte solidario mensual y 12.013 por tercera vez y 1.011 un cuarto aporte (cifras actualizadas al 4 de septiembre de 2020). “Este aporte solidario está permitiendo a miles de familias solventar la alimentación u otros gastos básicos en estos momentos difíciles”, afirma Patricia Aranda.

LA PLATAFORMA WEB

www.cajadeherramientas.cl es un portal de referencia para las empresas socias de la CChC y trabajadores del rubro respecto de todos los apoyos estatales y privados disponibles en áreas como salud, atención social, empleabilidad, emprendimiento, medidas sanitarias de protección ante el Covid-19, formación y educación.

TRABAJADORES Y COVID-19

La CChC también está comprometida con apoyar el trabajo seguro. Con el fin de ayudar a las empresas socias a que sus trabajadores se desempeñen en lugares saludables, elaboró el Programa de Derivación de Trabajadores con Sospecha de Contagio Covid-19, que consiste en el acceso a una atención médica preferente para confirmar un primer diagnóstico.

Si un trabajador presenta síntomas, la empresa pedirá a la Corporación de Salud Laboral de la CChC una orden de atención que indicará la hora y el centro médico al cual debe presentarse el trabajador, donde un médico tratante determinará la necesidad de realizarse el examen PCR.

En caso de hacerlo y si el resultado del examen PCR es positivo, el médico efectuará el procedimiento establecido por el Ministerio de Salud (notificación y licencia médica). Tanto el centro médico como un equipo de asistentes sociales de la Corporación, realizarán un seguimiento y acompañamiento permanente a los trabajadores afectados para orientarlos, contenerlos y conocer su estado de salud.

Este programa no tiene costo para los trabajadores de las empresas adheridas al Programa Construye Tranquilo, mientras que para aquellas que no estén suscritas, el valor es de UF 1 por beneficiario atendido.

Asimismo, se inició la Campaña de PCR Masivos directos en obra, que tiene como objetivo ayudar a las empresas a reanudar sus faenas con trabajadores que estén libres de Covid-19. Este operativo también es ejecutado por la Corporación de Salud Laboral e incluye la entrega de una licencia médica cuando el caso es positivo y el monitoreo de su salud a través del Sistema de Vigilancia Epidemiológica (EPIVIGILA) del Ministerio de Salud, que da seguimiento a pacientes con Covid-19 y sus contactos.

Cabe recordar que sigue funcionando la web www.cajadeherramientas.cl. Este portal es una referencia para las empresas socias y trabajadores del rubro respecto de todos los apoyos estatales y privados disponibles en áreas como salud, atención social, empleabilidad, emprendimiento, medidas sanitarias de protección ante el Covid-19, formación y educación.